



Aufbau hat begonnen

Es tut sich etwas auf dem Hausberg: Wie ein Monolith aus Holz ragt der Turm über den Baumwipfeln, nachdem unlängst mit dem Aufbau des Hausbergturms begonnen wurde. „Wir brauchen etwa zwei Wochen, bis der siebenstöckige Turm komplett steht“, meinte Architekt Hermann Ludorf, der seine Erfahrung vom Bau des Ober-Mörlener Wintersteinturms einbrachte. Der Rohbau ist fertiggestellt, anschließend begann die Montage der Aussichtsplattform und des Daches. Die Einweihung ist für den 31. Mai vorgesehen. „Uns fehlen noch 26 000 Euro, dann haben wir die Bausumme von 220 000 Euro zusammen“, so Manfred Imbescheid vom Förderverein. Ferner soll zur Informationstafel mit den relevanten Daten eine Spendertafel mit allen namentlich erwähnten Spendern errichtet werden. Wer das Projekt unterstützen möchte, kann dies mit einer Spende tun: Weiseler Volksbank, BLZ 518 626 77, KTO 161 608; Volksbank Butzbach, BLZ 518 614 03, KTO 90 476; Sparkasse Oberhessen, BLZ 518 500 79, KTO 27 017 088.

pd/Bild: pd